
第 6回ＫＯＺＯＯＭサロン２８（2020/12/28）の報告 

                  ２０２０年１２月２８日 世話人  太田隆次 

 

本年最後のＫＯＺＯＯＭサロン２８が１２月２８日に開かれました。 

人気番組のブラタモリ風に言えば、本日のお題は「私の逸品」「今年思ったこと」

「そのほか自由」などなどです。 

参加者のさまざまの思い思いの言葉が、ＺＯＯＭならではのジェスチャーを交

えて、「私の逸品」や、「最近思うこと」など、それぞれ辿ってきた人生の思い出

の糸を紡いで、住んでいる自分の部屋から自由奔放にＺＯＯＭの昨今はやりの

「オンライン」で、「同時放映」で披露して頂きました。 

 

ひとくちに、「時空を超えて」といいますが、卒業後、それぞれの道を歩んで来

た私達が、「同期生」という絆で、７０年という時空を一気に飛び越えて会えて

遠慮なく言いたい放題ＯＫというのは、まさに最高の至福の時と、出席されるす

べての方の感想と思います。 

 

遠慮なく自由で気ままな一人暮らしの良さもさることながら、一生で一回の人

生です。７０年の時空を超えて利害関係（もう試験はありません）のないあどけ

なかった１０代の仲間たちと、ＺＯＯＭでハイタッチするのは他には代えがた

い喜びがあります。 

 



以上が、今回の報告の結論として「全員参加」「全員発言」で本日、みんなの心

からの「全員笑顔」を見させて頂いた世話人の一人として、これだけはどうして

も高津高校５期生の「皆様全員」にお伝えしたかったことです。 

 年のせいか屋内での怪我が多いようです。くれぐれもご注意下さい。 

 

では本日の参加者と発言のごく一部です。詳しいことは石原さんが作成された

出席者の顔写真、藤本さんが作成されたＹＯＵＴＵＢＥを是非ご覧下さい。 

 

出席された方と発言内容：（発言順） 

千葉宜嗣さん：大阪の住之江区、住吉神社のそばのマンションの 9 階に住んで

います、二上山がよく見えます。かってのチームメイトの荒山さんの消息が分か

らなくなって 2年になります。個人情報保護が邪魔で困ります。「群芳」の名の

ついた飲み屋などの思い出など。 

野田泰弘さん；私の興味があるのは、こうして集まっている皆さんが、今どこに

住んでいておられるのか、自己紹介もして頂ければ有難いです。 

山本健太郎さん：屋内での怪我の状態、ＺＯＯＭで旧友たちとこのような話が出

来て本当に嬉しい、高津高校同窓会でも他に例もなく、５期生としての誇り、額

田さんの近況など。 

野口幹夫さん：茅ヶ崎に住み、海岸で朝の体操を楽しんでいる、 

今年の逸品は笑顔の埴輪。来年は縄文の土偶と合わせて研究したい。 

清水健二さん：八尾市におけるご自分の最近の彫刻活動を実物や写真で詳しく

逸品として説明。 

小豆澤愛美子さん：生まれたアメリカのシヤトルで貰った人形を逸品として      

ユーモアをまじえて現物を紹介、「何でも鑑定団」の番組に出品したらという参

加者の声あり。 

松原和子さん：私はこの年になってもどこも悪い所はどこもなく、娘の病気を気

遣う時、自分が健康であることの有難さに感謝している毎日です。 

中西 卓さん：屋外でのサイクリング中での手の怪我の状況。山本健太郎さんの

妹さんのエピソード、清水健二さんとは大学時代の同期生、環境保護団体での活

動状況、岡山大学の紹介、地元の紹介、昆虫の研究、ＺＯＯＭのおかげで、もう

会えないと思っていた友達とこうして会える嬉しさを味わっている。 

石原靖造さん：お見せするほどの逸品はありませんが、２年前の同期ＨＰでも書

きましたがゴルフを始めて４０年間で３１５回、４２年間で３３１回出場しま

した。最近の悲しいことは、ゴルフ仲間の不慮の死や、誤嚥性肺炎での死です。 

西川浩一路さん：地球や世界の歴史の流れ、太陽の消滅と地球の消滅、スペイン

風邪とコロナのパンデミック、かっての世界大不況とリーマンショック、関東大



震災と東日本大変災、世界大戦の三回目は起こって欲しくない。 

藤本勇さん：３年前に脳梗塞を患い、福岡の老人ホームに住んでいます。コロナ

のせいで、子供達との面会も出来ない、外出は歩行器で、旅行や自由な生活は出

来ない。この不便な生活でＺＯＯＭと出会い７０年前の旧友と自由に話せる幸

せを感じている。 

太田隆次：私は海外生活や海外出張が多かったので、今どきの「はやぶさ２」で

はありませんが、駐在先や出張先の思い出にと、砂や石ころを拾って集めていま

した、中国奥地の蘭州、黄河、オーストラリアのゴールドコースト、北欧、マイ

アミビーチの白い砂、ローマのコロセウムなど。逸品になるかどうか今日は、今

は昔の１９６４年の東京オリンピックの記録の市販のスライド集をお見せしま

す。その頃、皆さんはまだ３０歳の頃です。 

 

後記： 

なお、参加しておられた水谷真二郎さんはパソコンのマイクの調子が、たまたま

よくないらしく今回はご発言部分を掲載出来ませんでした。 

伊藤公博さんは、奥さんの体調が悪くて失礼しますと事前にご連絡を頂きまし

た。 

ずみやかなご回復をお祈りします。 

上島晃子さんからは年末の雑用で参加できませんと連絡がありました。 

 

添付：藤本勇さんの作成された今回の会の ＹＯＵＴＵＢＥの動画です。 

   長いですが最後までお楽しみ下さい。 

 

https://www.youtube.com/watch?v=BVMr4C2Yh0w&feature=youtu.be 

 

 


